
 
                                                            

                                   

 

                       

                                    

イニシエーションスピーチ 

伊藤 瞳会員、伊藤 隆会員、大川博通会員 

田中秀和会員、山口伸人会員、江山恭弘会員 

本日の卓話 

有地京子会員 

画商をしています。ルノアールな

どの版画がメインですが油絵も

扱います。最近はＪＲ大人の休日

倶楽部、三越サロンその他で名

画解説をさせていただくことが増

えました。本や雑誌の連載なども

あります。パリのオークションハウ

スで絵画を見る目を養いました。 

1450 号 2017/8/1 

柴田和子会員 

レインボーＲＣのチャーターメンバ

ーで２代目会長を務めました。 

1970 年に第一生命に入社して 47

年です。ギネスにも 2 回載りまし

た。色々な人とお会いする機会が

あります。先日亡くなった日野原さ

んの言葉「年を取るとシワが増え

る。微笑みのシワを増やそう。」 

～前回の例会～ 

イニシエーションスピーチ 

有地京子会員、生澤輝忠会員 

柴田和子会員、安井規雄会員 

☆2016～17 年度年間皆出席表彰者★ 
                 （敬称略） 

※ホームクラブ皆出席賞 

（ホームクラブ１００％出席） 

糸長丈秀                 １名                                             

※ 皆出席賞（メーキャップ後出席率１００％） 

陣内隆，上田啓子，松井秀文，海瀬亀太郎，

高橋秀一郎    ５名 

※皆出席 

（新橋ルールによるメーキャップ後１００％） 

堀好晴，中西英一郎，保坂紀久雄，小西悦郎，

金澤洋，中根正紀，内海基二，岡田髙治， 

猪山敏郎，垂澤清三，田邊勉，長野洋， 

藤永忠利，柴孝也，今泉有仁，木村奈美枝， 

坂本正彦，阪口耀子，冨岡洋一，三宅壽， 

鞍掛三津雄，丸山剛，伊賀大祐，加藤和子 

２７名 

                        

   

 

おめでとうございます 

生澤輝忠会員 

レインボーＲＣには 13

年在籍していました。

今回、新橋に移籍させ

ていただき、非常に緊

張しています。よろしく

お願いします。 

安井規雄会員 

弁護士４名と秘書２名の

計 6 名の法律事務所を構

えている弁護士です。 

レインボーではお台場学

園への支援と、お台場で

のマラソン大会を２回実施

したことが思い出です。新

橋ＲＣと合同の柿崎棚田

視察旅行に参加したこと

も懐かしいです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 
 

 

 

 

次週 8 月 8 日（火）は、祝日振替休会、また８月１５日

（火）は夏休み休会となり、例会は２週続けて休会で

す。 

次回８月２２日（火）の卓話は、「会員増強月間」にちなんで

地区会員委員会・クラブ情報委員会の副委員長梅澤武雄

様、委員加藤久幸様にお願いをいたしました。演題は、「ク

ラブの基盤強化と活性化について」です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

村木 茂   まず最初の１ヶ月、無事終了出来そうです。

夏バテしないように頑張りましょう。 

陣内  隆   ７月２２日、Marifer さんは無事に成田空港

より帰国の途につきました。ありがとうござ

いました。 

森本 幸子  先日の２委員会、勉強になりました。お食

事も美味でニコニコ。 

金澤  洋   本日、早退いたします。 

○会長報告 
・ ＲＩ会長エレクトのサム・Ｆ・オオリ氏が 7 月 13 日に
ご逝去されました。38 年間、ウガンダのカンパラＲＣ
の会員でした。ご冥福をお祈りします。 

・ 2750 地区の会長幹事会において、2020 年の東
京オリンピック・パラリンピックの支援事業に取り組
む提案がなされました。これから検討していくことに
なりますが、取り組むことになれば五輪まで 3 年間
継続することになりますので、皆さんからご意見を
いただきたいと思っています。 

 
〇幹事報告 
・ 柿崎を食べる会の岸田さんより、柿崎写真コンテ

ストのポスター掲示とリーフレット設置のお願いが
来ております。このコンテストは、写真を通じて柿崎
の良さを知ってもらい、最終的に移住に結びつけ
ることを目的としたものです。入口にポスターを掲
示しており、皆様の机の上にリーフレットを置いて
おきましたので、目を通しておいてください。 

・ バギオ基金よりバギオだよりが届いておりますの
で、皆様のボックスに入れさせて頂きました。 

 
〇委員会報告 

・国際奉仕委員会より – 金澤 委員長 
  カンボジア視察旅行のご案内です。今年度は

7000 ドルでアンコール地区小中学校への「水処理
施設の寄贈」プロジェクトを実施します。この現地視
察を目的として、2018 年 1 月 18 日（木）～22 日
（月）の 3 泊 5 日、費用は 15 万円程度で予定して
います。周辺遺跡やバイヨン中学校の運動会の見
学、オプショナルでベトナムのハノイ観光も計画し
ています。8 月 8 日締切で仮募集を行います。皆様
のご参加をお願いします。 
10 月 24 日（火）に国際奉仕委員会炉辺会と視察

旅行参加者の結団式を兼ねた親睦会を実施しま
す。 

・ＳＡＡ委員会より – 坂本 委員長 
  7 月 20 日にＳＡＡと親睦合同親睦会を開催しまし

た。 
  ＳＡＡとは Sergeant at Arms の略です。ロータリー

では、全ての会合が楽しく秩序正しく運営されるよ
う、常に心を配るということになります。そこで、委員
は必ずＳＡＡのたすきをつける、月毎に担当者を決
め、例会日は 11：45 に来て BOX 配布を手伝う、ゲ
ストを控え室にアテンダントすることを徹底します。 

■7 月 25 日例会プログラム 
1．点鐘 
2．ロータリーソング「日も風も星も」 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～28 番」 
3．前年度皆出席者の表彰 
4．会長報告 
5．イニシエーションスピーチ（４名） 6.点鐘 

 
■出席報告 

7 月 25 日出席者 42 名 ビジター2 名  
                         出席率 65％ 
7 月 18 日出席者 45 名 メーキャップ 9 名 計 54 名 
会員数 69 名 出席対象者 65 名 修正出席率 82％ 

 
■ビジター、ゲスト（敬称略） 

柳原 史朗（東京銀座）、岩出 誠（東京銀座新） 

第 1497 回 例 会 報 告  


